

ABSTRAK

Siti Latifah Nur, “*Bimbingan Islam Melalui Teknik Direktif Untuk Meningkatkan Pemahaman Orang Tua Terhadap Multiple Intelligence Pada Anak (Penelitian di RA Al-Istiqomah Desa Sukamanah Kecamatan Rongga Kabupaten Bandung Barat)*”

Kemajuan suatu bangsa sangat ditentukan oleh kualitas sumber daya manusianya. Pendidikan menjadi salah satu modal bagi seseorang agar dapat berhasil dan mampu meraih kesuksesan dalam kehidupannya, untuk itu Orang tua berperan selama 24 jam dalam mendidik anaknya, Meningkatkan kecerdasan anak merupakan salah satu cara mengetahui kemampuan yang dimiliki oleh anak.

Program bimbingan islam yang diadakan di daerah Desa Sukamanah di latar belakang oleh bagian dari suatu kegiatan Yayasan yang dilakukan sebagai strategi dakwah untuk membina masyarakat sehingga lebih memahami dan mengerti apa tujuan yang akan mereka hadapi, salah satunya dalam masalah memahami kecerdasan anak. H. Awan setiawan selaku ketua pembina Yayasan, sekaligus pembimbing, beliau menggunakan teknik direktif yang merupakan suatu pengarahan kepada klien yang dilakukan secara langsung dan berkelompok. Dalam penyampaianya secara lisan, bisa memudahkan klien menerima arahan serta motivasi yang diberikan, bimbingan dilakukan setiap adanya pertemuan orang tua dan bisa dilakukan setahun sekali, serta materi yang disampaikan salah satunya berupa penjelasan mengenai kecerdasan dan berbagai macam kecerdasan pada anak.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana program bimbingan Islam, proses pelaksanaan bimbingan Islam, dan hasil bimbingan islam melalui teknik direktif untuk meningkatkan pemahaman orang tua terhadap *multiple intelligence* pada anak.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu bimbingan islam yang merupakan suatu proses layanan bantuan, maksudnya bimbingan tidak mengharuskan atau menentukan, melainkan sekedar membantu seseorang dalam mengatasi masalahnya, penjelasan tersebut di jelaskan oleh Masdudi (2015: 126).

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dan pendekatan kualitatif, dengan menjelaskan tentang bimbingan islami melalui melalui teknik direktif untuk meningkatkan pemahaman orang tua terhadap *multiple intelligence* pada anak. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data observasi, wawancara dan data hasil studi dokumentasi yang di berupa foto.

Hasil pelaksanaan bimbingan islam terhadap pemahaman orang tua mengenai MI pada anak sangat memberikan perubahan baik khususnya orang tua RA Al-Istiqomah, di tandai dengan orang tua bisa memeberikan dukungan serta memfasilitasi sesuai kebutuhan yang disenagi anaknya, dan mereka menganggap kegiatan bimbingan islam ini bisa menjalin silaturahmi dan juga menambah wawasan pengetahuan yang sebelumnya tidak mereka ketahui.

KATA KUNCI : Bimbingan Islam, Teknik Direktif, Multiple Intelligence.